



令和7年

6月 クラスだよ!

☆ひよこ組 (0歳) ☆

保育園での生活にも少しずつ慣れてきて、自分で気になる玩具に手を伸ばして遊んだり、ハイハイやずり這い・伝い歩きで探索したりと、1日を通して機嫌よく遊べるようになってきました。戸外ではベビーカーに乗って散歩をしたり、一人ひとりのリズムに合わせて午前睡をしたりしています。歌やピアノの音が聞こえると、体を揺らしたり手を叩いたりして喜ぶ姿もみられ、とても可愛いです♪

給食では自分で食べたいという意欲が芽生え、手づかみで食べることを喜んでいます。月齢や発達段階に応じて、スプーンやフォークの使い方を手を添えながら知らせていきたいと思っています。



☆ひよこ組 (1歳) ☆

友だちとの関わりも出てきて、一緒に笑い合ったり手を繋いだり、泣いている子がいたら「よしよし」と頭をなでてあげたりと、とても可愛い姿が見られます。玩具の取り合いなどのトラブルになることもありますが、「かして」「どうぞ」など保育者と一緒に言いながら言葉や動作でやりとりができるように知らせています。

排泄面では、少しずつ便器に座れるようになってきてタイミングが合えば、便器で排泄する姿もみられます。一人ひとりの気持ちを受けとめながら無理なく便器やオマルに座って排泄することに慣れていけたらと思います。

今月は保育体験があります。保護者の方と一緒に過ごす中で、園の様子を見てもらったり、お子さんの様子を共有したりすることができたらと思っています。



☆ひまわり組 (2歳) ☆

戸外では保育者や友だちとフープで電車ごっこをしたり、ボールを蹴り合ったりして遊んでいます。砂場や砂場横のおうちも大好きで、おうちの窓から「何がいいですか?」とお店屋さんになってやりとりをしながらあそぶ姿が可愛いです。第二園庭にあそびに行った時は虫を探したりシロツメクサの花を摘んだりして自然に触れながらのびのびと遊んでいます。遊びの中で玩具の取り合いになることもありますが、保育者が仲立ちとなり、貸し借りや順番などのやりとりを知らせながら友だちと一緒に遊べるようにしています。

生活面では、日中布パンツで過ごすことに挑戦しているお子さんもいます。タイミングを図りながらトイレに誘い、少しずつ布パンツに移行していきたいと思っています。

今月は手を洗った後はハンカチで拭く、鼻水が出たらティッシュで取る習慣が身につくように知らせていこうと思います。

☆ばら組・すみれ組 (年少) ☆

子どもたちは身の回りのことが少しずつできるようになっています。脱いだ服を丁寧に畳もうとしたり、コップや椅子を出して給食やおやつ

の準備をしたりと、意欲的に取り組んでいます。戸外あそびでは、ままごとをしたりシロツメクサを集めて花束にしたりしてあそんでいます。友だちや保育者と一緒に話をしながら元気よくあそび、「楽しかった!」と満足そうな顔をする様子が見られています。

戸外あそびから帰った時などに、上靴や運動靴を左右反対に履いていることがあるので、左右の違いに気づき正しく履けるように知らせていこうと思います。

☆さくら組・ゆり組 (年中) ☆

気温が高くなり、汗をかくことが多くなってきました。戸外で遊んだ後は顔を洗って汗拭きタオルで拭き、気持ちよく過ごしたりお茶を飲んでしっかり水分補給をしたりしています。

第2園庭のゴーヤの苗と朝顔の種を植えました!「どんな葉っぱなの?」「みせてみせて!」と興味津々でした。植えた後は、みんなで水やりをしたり、「大きくなーれ!」とおまじないをかけたり…大きくなったらグリーンカーテンや色水遊びができるようにこれからみんなでのお世話をしていきたいと思っています♪

☆みかん組・あお組 (年長) ☆

6月10日は時の記念日という事で、廃材を使ってお部屋に大きな時計を作っています。子どもたちと話し合いながら「どんな時計があるかな?」から始まりそこから鳩時計、古時計、目覚まし時計など色々な時計を調べながら作っています。世界に一つだけの時計の完成がとても楽しみです

第2園庭にきゅうりとサツマイモの苗を植えました。みんなで草を抜いて準備をし、毎日水やりをして大切に育てています。「ちょっと大きくなってない?」「背が伸びてるね!」など気づきをつぶやきながら、収穫の日を楽しみにしています!

【参観日・担任より】

5歳児 (みかん組・あお組)

参観の翌日に登園すると子どもたちはたくさんの楽しかったという声を伝えてくれました。中には「参観日の時にはけん玉入らなかったけど、家では〇回も入ったよ!」と嬉しい話もしてくれました。

参観日のあと、余った廃材で製作遊びをしました。けん玉をもう一個作った子どももいれば、自作の虫かごを作り第二園庭で捕まえた虫を入れて観察して楽しむ子どももおり、日々の生活や遊びにもつながっています。

4歳児 (さくら組・ゆり組)

年長組の参観日の日から「良いなー」「私たちはいつするの!」「早く参観日来ないかな」と楽しみにしていました。当日には、登園しただけで「楽しい!」とつぶやく子がいたり、お友だちやおうちの人と楽しくおままごとをしたり、親子で体を動かしたりなど日頃の様子を見てもらうことができたと思います。

3歳児 (ばら組・すみれ組)

「もうすぐ参観日だよ」と伝えると「やったー!」とわくわくしていた子どもたち。迎えた本番ではお家の方と一緒に当番表を作ることができ、とても満足そうな顔を見せてくれました。沢山の方が書いてくださった応援メッセージが今後の当番活動への意欲につながっていくと思います!

各年齢、ゲームや製作活動を通して保護者とのかかわりを持ちながら楽しく過ごせていたと思います。アンケートも温かいご感想を頂きありがとうございました。